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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

東警察署協議会 
 

 

開催年月日時  平成３０年１１月８日（木） 
午後１時３０分 から 

午後３時００分 まで 

開 催 場 所   東警察署 ５階大会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下９名 

警 察 署 

署長、会計管理官、生活安全管理官、地域管理官、

刑事管理官、交通管理官、総務課長、少年課長、

地域第一課長、警備課長、被害者支援係長 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

 ○ 日夜、区民の安全・安心の確保のため、諸活動に取り組む署員に敬意を表する

とともに感謝を申し上げる。 

 ○ 東区の犯罪情勢は昨年と比較し刑法犯認知件数が大幅に減少し、署員の努力が

目に見える形で表われている。しかし、高齢者等を狙ったニセ電話詐欺は頻発し

ていると聞いている。 

 ○ 今年も残すところ２ヶ月弱。年末には歳末警戒も控えており、署員に対する区

民の期待は大きくなっているので、その期待に応えるべく、ますます活躍しても

らいたい。 

 

【治安概況説明（要旨）】（署長） 

 ○ 平素から各種警察活動に深い理解と協力を賜り感謝している。 

  ○ 警察署協議会については、平成１１年から１２年にかけて不祥事や警 

  察の消極的な活動が続発し、平成１３年に警察署協議会が設置された。 

 ○ 警察署協議会の趣旨については、  

  ・ 警察署長が警察署の業務運営に民意を反映させるため、委員の方から  

   意見を聴くための機関 
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  ・ 警察署長が警察署の業務運営状況について委員の方に説明し、理解と    

   協力を求める場 

   である。 

 ○  福岡県警の三大重点目標に対する署の取組状況を説明 

 ○ 一般治安概況説明 

  ・ 刑法犯認知及び検挙件数 

  ・ ニセ電話詐欺 

  ・ 少年犯罪の補導人数・検挙件数 

  ・ 交通事故発生件数及び死者数 

 ○ 管内では「ニセ電話詐欺」と「交通死亡事故」が昨年に比べ大幅に    

  増加しているため各種対策に鋭意取り組んでいる。 

   また、箱崎地区と和白地区で発生している不審火事等について、検挙と

防犯の両輪で署員一丸となって取り組んでいる。 

 

 【質疑応答】  

  ○ 委員から、「東警察署員を名乗るニセ電話詐欺の概要について教えていただき    

   たい。」旨の質疑があり、署長から、「和白地区で４件の東警察署員を名乗るニ

セ電話詐欺が発生したが、それ以降の発生はあっていない。ニセ電話を受けた方

が当署に真偽の問合せをし、被害を未然に抑止する事ができた。」旨の回答があ

った。 

 

  ○ 委員から、「ニセ電話詐欺の犯人は捕まえにくいと思うが、どのような方法で 

   犯人を捕まえているのか。」旨の質疑があり、署長から、「防犯カメラで犯人を

割り出したり、お金を受け取りに来た際に騙されたふり作戦を行い犯人を捕まえ

ている。」旨の回答があった。 

 

  ○ 委員から、「１０数年前から福岡県警とタイアップして子供１１０番の家ステ

ッカーを事業車に貼付しているが、実際に助けを求められた等の事例があれば教

示願いたい。」旨の質疑があり、生活安全管理官から、「子供１１０番の家につ

いては各学校のＰＴＡが管轄となっているのではっきりした事例や件数等は把

握していないが当署では、こどもの安全安心を確保していくため、警察署や交番

に寄せられる声かけ事案や不審者情報に対して、迅速的確に対応している。」旨 
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の回答があった。 

 

 【新幹部自己紹介】 

   ○ 地域管理官 

   ○ 総務課長 

    

  【若手警察職員によるロールプレイング】  

～ 若手警察職員による実践的想定訓練 ～  

○ 児童虐待事案、自転車盗事案、覚せい剤所持事案の３想定について訓練を実 

 施した。 

 

  【若手警察職員との意見交換会】 

  ～ 協議会委員と若手警察職員８名による意見交換会 ～ 

 

  ○ 委員から、「理想の警察官像について」の質疑があり、若手警察職員から、

「強くて優しい少年たちが憧れを抱き、尊敬されるような警察官になりたい。」、

「どんなにささいな遺失物や交通事故に対しても、一つ一つ丁寧に取り扱えるよ

うな警察官になりたい。」旨の回答があった。 

 

   ○  委員から、「女性活躍について思うところがあればお考えを聞きたい。」旨の 

   質疑があり、若手警察職員から、「女性には女性にしか出来ない仕事があるの

で、そういう仕事を男性に負けないように頑張りたい。」旨の回答があった。 

 

  ○ 委員から、「ロールプレイングでは丁寧な言葉遣いであったが、いつも言葉

遣いはどのように訓練されているのか。」旨の質疑があり、若手警察職員から、

「若手警察官対象の勉強会等の中で、上司や先輩の方に機会ごとに教養してい

ただいている。」旨の回答があった。 
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  ○ 委員から、「働き方改革について、どのような考えを持っているのか。」旨

の質疑があり、若手警察職員から、「当直明け勤務等、上司が率先して帰りや

すいように心遣いをしてくれており、メリハリの効いた勤務が働き方改革にな

っている。」旨の回答があった。 

 

 【事務連絡】 

      次回の東警察署協議会は、１月下旬の開催を予定 

  

【閉会】 

     以上で、平成３０年第４回東警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 


